

学校教育目標：ともに学びあい ともに伸びる～しっかり考える・やりきる・思いやる～

廿日市小学校だより 夏休み号 N.O.5

令和4年7月15日（金）

E-mail hatsukaichi-e-soshiki@hatsukaichi-edu.jp TEL (0829) 32-2251



きまりや約束を守り、充実した夏休みに！

1学期の終業式まであと数日となりました。子どもたちは、夏休みを心待ちにしているようです。19日・20日・21日の教育相談では、担任が1学期のお子様の学校での様子をお伝えします。ご家庭でもこの1学期について親子でゆっくり振り返り、夏休みの目標や計画を立て、充実した夏休みになるよう話し合ってみてください。また、次のことを実践していただき、子どもたちが健康で安全な、そして充実した夏休みが過ごせるようお願いします。

- 「早ね」「早起き」「朝ごはん」を合言葉に、規則正しい生活をしましょう。
- 交通ルールや5つの約束「イカ・の・お・す・し」を厳守しましょう。



イカ 知らない人について行かない の 乗らない
お 大声を出す す すぐ逃げる し 知らせる

- 家族の一員としての仕事（手伝い）をしましょう。



- 夏休みだからこそできる体験をしましょう

- ・科学研究や図画工作、夏休み作品コンクール、読書などに挑戦しましょう。
- ・生活リズムをくずさないようにしましょう。

碑前祭(平和について考える朝会)

7月5日（火）、全校児童で碑前祭を行い平和について考えました。廿日市小学校の歴史に詳しい元校長先生の青木健夫先生にお越しいただき、戦争中のお話をうかがいました。

77年前の8月6日広島に原爆が落とされた当時、廿小は傷ついた人々の避難場所となりました。廿日市の人々は必死になって避難してきた人を看病したということでした。校舎は建て替わっていますが、大柳の木は当時からそのままで、つらい記憶を今に伝える役目を果たしています。

碑前祭のあと各学級で、平和のために何ができるか考えました。後日、児童全員で折った折り鶴を児童代表が大柳に捧げました。この後、夏季休業中に担当職員が平和公園へ奉納する予定です。

また、来週には、暑い中、廿笑応援団の方々が、ピースロード（大柳の周り）の整備をしてくれる予定です。併せて今週末、業者の方が傷んだ大柳の剪定もしてください予定です。

個人情報保護のため、
写真の記載は控えさせて
いただきます。

7・8月のおもな行事予定

- 7月19日（火）教育相談①
20日（水）1学期終業式 12:10 完全下校 教育相談②
21日（木）教育相談③

- 8月 4日（木）5年生の登校日 8:20～10:30頃下校
5日（金）5年生野外活動（広島市三滝少年自然の家）
6日（土）5年生野外活動
12日（金）学校閉庁日（急な連絡は下記 廿日市市役所へ）
15日（月）学校閉庁日
16日（火）学校閉庁日
23日（火）全校登校日（授業日）8:20～ 11:30頃一斉下校

新型コロナウイルス
感染状況によっては、
中止や延期が想定され
ます。ご了承ください。



9月の主な行事予定

- 9月 1日（木）始業式 給食開始 委員会活動
13日（火）低学年・のびのび学級道徳参観日・学級懇談会
14日（水）高学年道徳参観日・学級懇談会（6年生は懇談終了後、修学旅行説明会）
15日（木）5年生社会見学 マツダミュージアム
27日（火）6年生修学旅行（山口県）
28日（水）6年生修学旅行

児童の育てた
野菜・植物
スナップ



※お知らせ①※

- 夏季休業中の学校への連絡について
8:20～16:50の間にお願いいたします。
廿日市小学校
電話：(0829) 32-2251

- 8月閉庁中（11日～16日）の緊急連絡は、
廿日市市役所へお願いします。
廿日市市役所
電話：(0829) 20-0001

- 夏季休業中の新型コロナウイルス感染症陽性判明連絡について、
平日は廿日市小学校（土曜、日曜に判明の場合は、週明けの月曜日にご連絡ください。），8月閉庁中は市役所へお願いします。

※お知らせ②※

- マスク着用について
熱中症が心配な時期です。学校でも登下校や外での活動においては、距離を保ち、会話をしないでマスクを外すように指導しています。夏季休業中、感染症と併せて熱中症にも十分留意して過ごし、全校登校日に元気に登校してください。